

こんにちは



おはよう



こんばんは



今回は「挨拶」です。おはよう、こんにちは、こんばんはの手話になります。  
撮影は、日進小学校手話クラブの皆さんの協力をいただいています。動画でも紹介しますので、ぜひ見て覚えてください！

手話で  
表現してみよう！



# めざせ!! 地域のヒーロー 消防団

問 防災課地域防災係  
☎95-9875

## 女性消防団員としての活動

市消防団では、令和5年度から女性消防団員が入団しています。1年間の消防団活動を通じて得た感想など、女性消防団員の牧野友歌さんに伺いました。



△出前講座を行う様子

私の女性消防団員としての活動は、現在定期的に行っている消防団公式InstagramでのPRや年間行事としての式典での司会のほか、不定期に依頼を受けて行う出前講座など多岐にわたります。消防団に入る前は、組織になじめるのか、体力がなく運動も苦手な自分が足を引っ張らないかなど不安がありましたが、現在とても楽しく活動しています。

団員の皆さんは、普段は和気あいあいとしていますが、いざ訓練や式典が始まると、ビシッと決めるところがとても格好いいです。碧南市民を守るために活動する姿は頼もしく、そんな姿を間近で見ることができるのも女性消防団員の特権だと思います。

先日は、消防団に関する出前講座として中央小学校に伺いました。子どもたちからの「大きくなったら消防団に入りたい」という言葉にうれしい気持ちになりました。Instagramでは、600人近くの方にフォローしていただき、愛知県の消防操法大会に1日密着した日の投稿には1,000件を超える「いいね」をいただきました。

女性消防団員は、毎週の訓練や突然の出動がないため、市民の防災意識を高める消防団の一員として忙しい方でも気軽に活動ができます。興味のある人はぜひ一緒に活動しましょう。